

# PROYECTO MEMORIAS DE UNA VIDA

Entrevista a: Stella Maris Garay



1. ¿Cuál es tu nombre?

Mi nombre es Stella Maris Garay

2. ¿Cuál es tu fecha de nacimiento?

Nací el 23 de julio de 1967

3. ¿En dónde naciste?

En Carhué, Adolfo Alsina

4. ¿Cuántos años tienes?

Tengo 55 años

5. ¿Qué profesiones tuviste en tu vida?

Profesión no tengo, soy empleada doméstica

6. ¿Estado civil?

Divorciada

7. ¿Cuáles fueron tus logros más grandes?

Tener mi casa y haber logrado el secundario de grande

8. ¿Tenés sueños por cumplir?

Tener un taller de costura

9. ¿Cómo está conformada tu familia?

Tengo 3 hijos y 11 nietos

10. ¿Qué actividad te gusta hacer en tu tiempo libre?

Me gusta caminar

11. ¿Tenés ganas de aprender cosas nuevas?

Totalmente el aprender no quita lugar

12. ¿Cómo cuidas tu alimentación?

Como sano con muchas verduras

13. ¿Qué preparaste hoy para comer?

Ensalada de remolacha con tomate y huevo

14. ¿probaste recetas nuevas?

Si invento mucho así no me aburro

15. ¿Cuál es tu comida favorita?

Los canelones

16. ¿Te gustan los animales?

No me gustan los animales porque no soy responsable con ellos

17. ¿Tenés alguna mascota?

No

18. ¿Has salido en algún momento?

De vez en cuando

19. ¿Qué importancia tuvo el trabajo en tu vida?

Todo de ellos vivo de mis trabajos

20. De lo que vos conseguiste en tu vida ¿De qué te sentís más orgullosa?  
¿Por qué?

De mis hijos porque son buenas personas y de mi porque soy muy responsable

21. ¿Cuáles fueron los momentos más importantes de tu vida?

El nacimiento de mis hijos

22. ¿Qué opinas de la vida moderna?

Me gusta porque todos pueden hacer lo que les gusta, antes no lo permitían

23. ¿Qué consejos le dejarías a los jóvenes de hoy?

Que cuando precisan ayuda que la puedan pedir sin miedo, para eso estamos los grandes, para ayudar

24. ¿Cómo viviste estos últimos 2 años de pandemia?

Horrible no me gustó mucha tristeza

25. ¿Hay alguna anécdota divertida que te acuerdes?

Sí cuando nevó aquí en Carhué, me puse a jugar con una de mis hijas le tire una bola de nieve y no me di cuenta que tenía medio ladrillo y le dejé un moretón.